

ARGENTINA

Salarios de miseria, robo en masa a los jubilados, carestía de la vida y tarifazos salvajes, millones de desocupados sin trabajo y sin comida, despidos y suspensiones a mansalva, flexibilización laboral esclavista, destrucción de la salud y la educación públicas...

Los grandes capitalistas de AEA, el FMI, los yanquis y el gobierno

Convertieron la vida de los trabajadores y el pueblo pobre en un infierno

El Congreso de los políticos patronales, verdadera escribanía de BlackRock y la embajada yanqui, le dio a este gobierno, que tiene una ultraminoría parlamentaria, todo lo que necesitaba para aplicar el plan de coloniaje y esclavitud obrera.

El PRO y los gorilas de la UCR, junto al PJ de los Fernández (que preparó las condiciones para este brutal ataque de hoy), le otorgaron quórum o le prestaron diputados y senadores para darle a Milei la Ley Bases con "superpoderes", el DNU e incluso que pase el veto a la ley de jubilaciones.

Milei se viste de "rey" y blinda al régimen con el protocolo represivo de Bullrich

Este gobierno infame, tutelado por la embajada yanqui y un puñado de parásitos capitalistas, está amparado en la archirreaccionaria Constitución del '53 que le garantiza poderes de "monarca" a Milei, que puede gobernar por decreto, tiene derecho a veto, etc.



Milei en Wall Street

Es más, si llega a pasar cualquier ley que pueda llegar a ser mínimamente "progresiva" para el pueblo, la Constitución del '53 también faculta a la Corte Suprema de Justicia para que la vete.

¡Esta podrida "democracia para ricos" se asienta en esta totalitaria y gorila Constitución de 1853/1994!

¡Esto no se aguanta más!

¡Basta de Milei! ¡Abajo la autocracia capitalista!

¡Que se vayan todos, que no quede ni uno solo!

¡Basta de pelear divididos!

¡Hay que preparar una contraofensiva de masas!



La burocracia de la CGT reunida con el Secretario de Trabajo de Milei

La burocracia sindical entregó los convenios y todas las conquistas de los trabajadores.

Ya van meses de feroz ataque de los capitalistas y su gobierno, y los burócratas se la pasan de viaje por el exterior.

Traicionaron cada lucha, dividieron las filas obreras y garantizan que se imponga la flexibilización laboral fábrica a fábrica, establecimiento por establecimiento, dejando a millones de obreros en negro, contratados y desocupados fuera de los sindicatos.

Luego de abrazarse con el gobierno, hoy mantienen su tregua para que Milei siga atacando a mansalva, mirando para otro lado y dejando solos a los jubilados, los desocupados, etc.

¡Con estas direcciones no se puede frenar la ofensiva de los poderosos!

¡Basta de burocracia sindical colaboracionista!

Democracia OBRERA
EN LUCHA POR REFUNDAR LA
CUARTA INTERNACIONAL

NUÉVA EPOCA

25/09/2024

f Juventud Democracia Obrera
www.democraciaobrera.org

¡Hay que unir y coordinar a los que luchan!

Ante el feroz ataque de los de arriba, los estatales salen al paro nacional contra los despidos. Los aeronáuticos enfrentan la privatización de Aerolíneas y luchan por salario digno.

Luego que los rectores y decanos pactaran con Milei la entrega del presupuesto y del salario de los trabajadores, los docentes y no docentes de las universidades tuvieron que volver a la lucha en defensa de la educación pública y se movilizan junto al movimiento estudiantil.

Los jubilados continúan peleando, al igual que hospitales como el Garrahan.

Los trabajadores del SUTNA vienen luchando por la reincorporación de los despedidos y por paritarias, mientras los siderúrgicos de la rama 21 de la UOM anuncian paro por aumento salarial, después que la burocracia de Furlán viene de entregar el salario y el trabajo de todos los obreros metalúrgicos.



Trabajadores del Hospital Garrahan en lucha

¡Que la crisis la paguen los capitalistas que vendieron la nación!

¡Abajo la flexibilización laboral de la gran patronal y los traidores de la burocracia sindical!

¡Trabajo para todos! ¡Reducción de la jornada laboral sin despidos ni suspensiones! ¡Salario mínimo de \$1.500.000!
¡82% móvil para los jubilados! ¡Todos bajo convenio! ¡Aumento del presupuesto educativo y de la salud pública!

¡Por la unidad obrero-estudiantil!

¡Paso a la autoorganización de los trabajadores y el pueblo pobre!

¡HUELGA GENERAL YA!



Argentina 2001. Asambleas Populares

Para conseguir todas nuestras demandas...

Hay que expulsar al FMI y expropiar a los expropiadores del pueblo

Hay que pelear como en el Cordobazo y el 2001

¡Paso al Argentinazo!

Para que la clase obrera viva, ¡el sistema capitalista imperialista putrefacto debe morir!

PALESTINA

Milei es socio de Netanyahu y Biden en su masacre y genocidio en Gaza, Cisjordania y ahora el Líbano

¡Hay que derrotar la guerra de exterminio del imperialismo y el sionismo sobre la nación palestina!

¡Por la destrucción del estado sionista-fascista de Israel!

Como llaman los sindicatos palestinos:

¡Por la huelga general internacional!

¡De pie junto a la clase obrera y la juventud rebelde
de EEUU que enfrentan al gobierno del carnicero
Biden en apoyo al pueblo palestino!

¡Palestina libre del Río Jordán al Mar, con capital en Jerusalén!



Palestinos desplazados en Gaza